














STEFANS 
GRAUPENRISOTTO 
MIT PFIFFERLINGEN 
UND WACHTEL

Zubereitung
Die Wachteln auslösen und Knochen, Keule 
und Brust beisteite legen.

Aus den Karkassen kann man sehr gut eine 
Soße herstellen, dafür müssen die Knochen 
grob zerkleinert werden. Diese dann bei 
mittlerer Hitze von allen Seiten in Öl anrösten. 
Möhre, Sellerie und Zwiebel in walnussgroße 
Stücke schneiden und mitrösten, zum Schluss 
Lauch zugeben. Nun die Karkassen mit Toma-
tenmark verrühren und mit Rotwein zweimal 
ablöschen bis dieser reduziert ist.

Jetzt mit Wasser auffüllen und einige Stunden 
köcheln lassen bis die Soße die gewünschte 
Konsistenz erreicht hat. 

In	der	Zwischenzeit	die	Pfifferlinge	grob	
schneiden und in geklärter Butter unter 
Zugabe von Salz und Pfeffer braten.

Sahne zugeben und einmal aufkochen.

Die Schalottenwürfel in einem Topf mit der 
geklärten Butter geben und glasieren, wobei 
sie keine Farbe nehmen sollten. Die Hüh-
nerbrühe aufkochen, die Graupen zu den 
Schalotten geben und nach und nach unter 
Rühren die heiße Brühe immer wieder zu 
den Graupen geben, bis diese die Flüssigkeit 
jeweils aufgenommen haben. Zum Schluss 
die Brühe reduzieren, sodass diese komplett 
von den Graupen aufgenommen wird. Jetzt die 

Zutaten:
100 g mittelfeine Perlgraupen
1	L	 Geflügelbrühe
100 g Schalottenwürfel
200	g	 Pfifferlinge
50 g Parmesan
100 ml Sahne
4 Wachteln
 geklärte Butter
 Lauch
 Möhre
 Sellerie
 Zwiebel
 Tomatenmark
 Rotwein

GUTEN
APPETIT!
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Rahmpfifferlinge	in	das	Risotto	geben	
und alles noch einmal aufkochen. Mit 
Parmesan (davon nehme ich immer 
sehr viel) und eventuell Salz und Pfeffer 
abschmecken. Kräuter oder Blattspinat 
geben dem Risotto noch eine schöne 
Farbe.

Anschließend die Wachtelkeulen und 
-brust anbraten und bei 150 Grad die 
Keulen für ca. 10 Minuten und die Brust 
für ca. 3 Minuten fertiggaren. 

Nun	alles	auf	einem	flachen	Teller 
anrichten.

Zubereitung
Die Champignons oder 
Austernpilze putzen, mit 
Küchenpapier abreiben. 
Eventuell abspülen, 
trocken tupfen und in 
Scheiben oder Stücke 
schneiden. Die Zwiebel 
abziehen und würfeln.

Die Butter in einem Topf 
zerlassen. Die Zwiebel-
würfel und Pilzscheiben 
oder -stücke darin unter 
Rühren anschwitzen. 
Das Mehl darüber stäu-
ben, durchrühren und 
kurz mitdünsten.

Die Gemüsebrühe hin-
zugießen, mit einem 
Schneebesen gut 
durchschlagen, dabei 
darauf achten, dass 

keine Klümpchen ent-
stehen. Die Suppe zum 
Kochen bringen und bei 
schwacher Hitze in etwa 
�C�����*�/�6�5�&�/���0�)�/�&�����&�$�,�&�-��
garkochen, dabei ge-
legentlich umrühren.

Die Creme double oder 
Creme fraîche unterrüh-
ren. Die Suppe mit Salz 
und Pfeffer würzen und 
mit Basilikum bestreuen.

Anstatt Mehl zur Bin-
dung könnt Ihr auch 
Saucenbinder benutzen 
und wenn Ihr Sojacreme 
verwendet, habt Ihr ein 
veganes Gericht

STEFANS 
PILZRAHMSUPPE

Zutaten:
500 g Champignons
 oder Austernpilze
1 Zwiebel
50 g Butter 
35 g Weizenmehl
1 L Gemüsebrühe
250 g Creme fraîche
 Salz u. Pfeffer, etwas
 Basilikum (gehackt)

GUTEN
APPETIT!
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MITMACHEN UND GEWINNEN!
Wachsender Beliebtheit erfreut sich das BUZ-Preisrätsel, das Sie sicher rasch 
lösen können, wenn Sie das vorliegende Heft aufmerksam gelesen 
haben. Aus den Buchstaben für die richtigen Antworten ergibt sich das 
Lösungswort. Frage 1 hat Buchstabe 1, Frage 2 Buchstabe 2 und so weiter.

Frage 1
Wo hat Andreas Dargegen einen Vortrag über 
die Hirtsiefer-Siedlung gehalten?
BDA . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .O
BKA . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .N
BPA . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .V

Frage 2
Was gab es als Ersatz für das abgesagte 
Richtfest des „Bechemer Carrés“?
Eine Woche Freibier für alle Mieter . . . . . . . . . . . .A
Besuch des Altstadtfestes . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . I
Sommergrillfest . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .B

Frage 3
Wie lange gilt der Gasversorgungsvertrag, den 
Essen-Nord mit den Stadtwerken abgeschlos-
sen hat?
Ende 2022  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .H
Mitte 2023 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .P
Ende 2023 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . E

Frage 4
Welche Fächer unterrichtet Tobias Kammer?
Deutsch und Erdkunde . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . T
Französisch und Pädagogik . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .R
Englisch und Sport . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . S

Frage 5
Aus welchem Land stammt Eduardo Enrique 
Gil Ricardo? 
Mexiko . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . F
Nicaragua  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .B
Kuba . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .H

Frage 6
Wann wurde Siegfried Wollenberg Schützen-
könig in Altendorf?
1972  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .O
1984 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . E
1990 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .A

Frage 7
Wo fand die Vertreterversammlung 2022 statt?
Dampfe . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . M
Schloss Borbeck . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .Q
Heimliche Liebe . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .Z

Frage 8
Was sollte man einem Besuch der Halde 
Brassert dabeihaben?
Ohrenschutz . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . L
Schraubenzieher . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .R
Festes Schuhwerk  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .D

Das Lösungswort schicken Sie bitte bis zum 30. August 2022 an Woh-
nungsgenossenschaft Essen-Nord eG, Redaktion BUZ, Hedwig-Dransfeld-
Platz 8, 45143 Essen oder per Mail an buz@essen-nord.de.

Zu gewinnen gibt es diesmal:
3 mal 2 Tickets für „Flic Flac – Die Show! Sommeredition“ in Duisburg 
für die Vorstellung am Sonntag, 4. September.

Noch ein Hinweis: Teilnehmen können ausschließlich Mieter und Mit-
glieder von Essen-Nord und deren im Haushalt lebenden Angehörige. Der 
Rechtsweg ist – wie immer – ausgeschlossen.

3 x 2 Tickets

zu gewinnen

Ende Juli haben die Mieterinnen und Mieter der Wohnungen im 
Bockmühlenweg 36/38 ein kleines Fest veranstaltet. Anlass war 
das zehnjährige Bestehen der Wohnanlage. Bei Kaltgetränken und 
Grillgut wurde in gemütlicher Runde die Gelegenheit genutzt, sich 

über die Vergangenheit und über aktuelle Themen auszutauschen. Viel 
Beifall gab es auch für den kleinen Sketch, den Regine Verhuven aufführte.

Die Entscheidung, 
die Veranstaltung 
„Wohnzimmer 
Natur“ in diesem 
Sommer abzusa-
gen, ist dem Vor-

stand von Essen-Nord nicht leicht-
gefallen: Schließlich ist das große 
Nachhaltigkeitsfest im Bockmüh-
lenpark bei den Mieterinnen und 
Mietern unserer Genossenschaft 
sehr beliebt. „Aber zu dem Zeit-
punkt, als die notwendigen Verträ-
ge hätten unterschrieben werden 
müssen, war nicht abzusehen, 
wie sich die Pandemie entwickeln 
würde“, erklärt Juan-Carlos Pulido, 
Vorsitzender des Vorstands. „Wir 
hätten eine Menge Geld in die 
Hand nehmen müssen und konn-
ten überhaupt nicht einschätzen, 

ob es wieder Zulassungsbe-
schränkungen geben würde, die 
unser Fest beeinträchtigt hätten. 
Deswegen haben wir uns für 
die Absage des Familienfes-
tes entschieden – so leid es 
uns auch tut.“ Die aktuellen 
Inzidenzien geben der 
Entscheidung Recht: Die 
Zahlen gehen derzeit 
durch die Decke und auch 
wenn	es	sich	häufig	um	so	
genannte „milde Verläufe“ 
handelt, sollte „Wohn-
zimmer Natur“ doch kein 
„Superspreader-Event“ werden. 
Pulido stellt klar: „Aufgeschoben 
ist nicht aufgehoben! Im kommen-
den Sommer soll das Fest dann 
auf	jeden	Fall	wieder	stattfinden!“

In der BUZ Ausgabe 53 hatten wir angekündigt, dass die Stadtwerke Essen 
nun einen eigenen EssenNordStrom anbieten – komplett aus erneuerbaren 
Energien. Inzwischen ist eine entsprechende Internetseite (www.stadt-
werke-essen.de/produkte/strom/essennordstrom) ans Netz gegangen, der 

man alles Wichtige entnehmen und auf der man direkt einen entsprechenden 
Vertrag unterschreiben kann. Wer es lieber ein bisschen traditioneller mag: 
Unter der Telefonnummer 0201/800-3313 sind fachkundige Beratungskräfte 
erreichbar, die unseren Mitgliedern Rede und Antwort stehen.

ABSAGE VON 
„WOHNZIMMER NATUR“

MIETERFEST IM 
BOCKMÜHLENWEG

Essen-Nord-Strom

WOHNZIMMER

ENTDECKEN. ERFAHREN. ERLEBEN.

Neuer 
Dienstleister bei 

der Hausreinigung

Seit dem 1. August ist der Immobilienservice Deutschland 
(ISD) unser neuer Dienstleister in Sachen Hausreinigung. 
„Wir freuen uns, dass es uns gelungen ist, einen Partner 
zu	finden,	der	die	Arbeit	erstens	kostengünstiger	und	

zweitens umfassender anbieten kann“, sagt unser Vorstandsvor-
sitzender	Juan-Carlos	Pulido.	„Denn	neben	den	Gemeinschaftsflä-

chen im Keller wird jetzt auch der Dachboden gesäubert.“ Wer 
bislang noch nicht die Vorteile der Reinigungsdienstleistung 

in Anspruch nimmt, sich aber dafür interessiert, kann sich 
bei Sandra Pfeiffer (Tel. 0201/63402-63, Pfeiffer@ 
essen-nord.de) melden, die detaillierte Informatio-

nen zu den Einzelheiten bereithält.

NEWS
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Mit gebündelten 
Kräften für den 
Klimaschutz: 
Sozialverträglich. 
Wirtschaftlich. 
Wirkungsvoll.

eco2nomy


